

Rendez-vous 2022

C'EST LE TEMPS DE POSER SA CANDIDATURE

Mardi le 11 janvier 2022. C'est avec grand plaisir que nous avons récemment lancé notre appel de dossiers pour notre événement 2022 qui se tiendra du 3 au 5 septembre prochain. Après deux éditions annulées en raison de la pandémie, nous avons hâte de pouvoir enfin voir les artistes en chair et en os. Bien que nos deux concours virtuels, organisés pour pallier l'absence d'expositions, ont connu un vif succès, ces activités ne peuvent remplacer le plaisir de pouvoir apprécier en personne toute la richesse d'une œuvre d'art et la rencontre avec l'artiste. Évidemment, l'événement se déroulera dans le respect des mesures sanitaires qui seront alors en vigueur.

Nous continuons de travailler à ce futur rendez-vous et pourrons annoncer prochainement l'artiste que nous sommes tellement heureux d'accueillir pour cette nouvelle édition ! Nous dévoilerons aussi ultérieurement les détails de l'événement que nous souhaitons toujours aussi vivant, coloré et diversifié.

Les artistes émergents et professionnels intéressés à participer à cette expo-concours devenue un incontournable rendez-vous trouveront toutes les informations pour répondre à l'appel en suivant le lien suivant : <https://festivalpeinturemascouche.com/edition-2022-appel-de-dossiers/>. À l'occasion de cette nouvelle édition, des bourses totalisant près de 5000 \$ sont d'ores et déjà prévues et seront partagées entre les deux catégories d'artistes. L'appel prendra fin le 15 avril 2022.

-30-

Chantal Peterson, d.g

